

夢が丘中学校だより

夢 灯

YUME

AKARI

「ふるさとを愛し 心豊かに
挑戦し続ける生徒の育成」

校訓 立志 友愛 礼節

No.5 令和7年9月1日

躍動する2学期！

2学期は運動会や文化祭など、ともに学び、ともに成長する機会がたくさん待っています。仲間を信じ、乗り越える力、仲間とつながり、創り出す力が試される場でもあります。みんなで協力し、高め合うことで「仲間となら、自分一人の力ではたどりつけないところまで行ける」ということが体感できれば、この先の人生がきっと豊かなものになると思います。

大会・コンクールの結果

但馬中学校総合体育大会

【バレーボール】	予選リーグ	夢が丘1-2村岡	
		夢が丘2-1日高東	第2位
	決勝トーナメント	夢が丘0-2和田山	第3位

兵庫県中学校総合体育大会

【卓球】	女子個人	田中〇〇	2回戦惜敗
	男子個人	田中〇〇	ベスト8 近畿大会出場

兵庫県吹奏楽コンクール但馬地区大会

「インスパイア！」～夢見る子供の旅 作曲：八木澤 教司 銀賞

PTA奉仕作業
炎天下の中、
ありがとうございました。
おかげさまで
気持ちのいい
環境で2学期
をスタートす
ることができ
ました。



新温泉町人権を考えるつどい

『幸せをシェアしてつなぐ笑顔の輪』

仲島〇〇〇さんが「差別をなくし人権文化をすすめる」人権標語部門で優秀賞に選出され表彰されました。

『杖の向こうに』

田中〇〇さんが第43回全国中学生人権作文コンテスト中央大会 奨励賞を受賞した人権作文を皆さんの前で発表しました。



但馬中学生からのメッセージ

『アオギリがつなぐ平和』

8月7日に西村〇〇さんが但馬中学生からのメッセージで、これまで先輩たちとともに取り組んできたことやそこに連綿と受け継がれている平和への思いを堂々と語り、但馬青少年本部長賞（最優秀賞）を獲得しました。



世界農業遺産シンポジウム

8月22日に3年生14名が世界農業遺産シンポジウムで但馬牛に扮して『モ〜♡シビックプライド但馬牛』と題し、この地域に住む我々がどうすれば但馬牛をより身近な存在にすることができるか、自分たちの考えを発表しました。

コミュニティスクール(熟議)

『みんなの声で学校の未来を考える』を柱に3グループ13名で本校初の熟議を行いました。生徒も交えての熟議は新温泉町内でも初めてかもしれません。



夢中HP